

# Goblog

## Danrem 082/CPYJ Apresiasi Ponpes eLKISI Mojokerto Raih Juara Piala Kasad Liga Santri 2022 Tingkat Kodam

Basory Wijaya - [KOTAMOJOKERTO.GOBLOG.CO.ID](http://KOTAMOJOKERTO.GOBLOG.CO.ID)

Aug 30, 2022 - 21:16



KOTA MOJOKERTO - Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. memberikan Apresiasi atas Prestasi Ponpes eLKISI Mojokerto meraih juara Final

turnamen Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022 tingkat Kodam V/Brawijaya, Bertanding di Stadion Brawijaya Surabaya Selasa sore ( 30/08/2022).



Hadir dalam kegiatan pertandingan final Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022 Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc., Kasdam V/ Brw Brigjen TNI Piek Budyakto, S.H.,M.H., Kapok Sahli Brigjen TNI Totok Suhartono, S.Sos., Irdam V/Brw Brigjen TNI Adam Suwarno P. S.Sos., M.M. Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama,, Danrem 081/DSJ Kolonel Inf Deni R ,S.E., M.Si, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M., Danrem 083/BDJ Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P., Para Dan/Kabalakdam V/Brw, Para Asisten Kasdam V/Brw, Asprov PSSI Jatim dan Staf serta para pejabat undangan lainnya.

Bermain di Stadion Brawijaya Surabaya pada Selasa pukul 14.00 WIB, Ponpes. eLKisi Mojokerto vs Ponpes An Harul Ulum Blitar dengan skor tipis 2-1 untuk kemenangan eLKISI Mojokerto, sehingga berhak menjadikan Tim terbaik dalam sejarah menjuarai Piala Kasad Liga Santri PSSI tahun 2022 yang Pertama kali di adakan tingkat Kodam untuk melaju ke tingkat Pusat/Nasional."Selamat kepada tim sepakbola Ponpes eLKISI Pungging Mojokerto yang berhasil menjuarai Piala Kasad tingkat Kodam, jangan terlalu Euforia tapi jadikan prestasi ini sebagai penyemangat untuk terus berprestasi sampai ke tingkat Nasional, ini bukan akhir perjalanan tapi awal perjuangan untuk menuju dan meraih Prestasi yang lebih baik. " kata Kolonel Inf Unang.

Lebih lanjut dikatakan Danrem 082/CPYJ, tim sepak bola eLKISI sebagai perwakilan Korem 082/CPYJ dan juga perwakilan Kodam V/ Brw untuk mengikuti Piala Kasad Liga Santri PSSI tahun 2022 tingkat Pusat yang akan dilaksanakan bulan September, jadi masih ada waktu untuk menyiapkan Tim secara maksimal dan laksanakan TC untuk tetap menjaga kebugaran stamina dan kekompakan Tim serta tetap jaga kesehatan. " Tegas Danrem.

Kegiatan dilanjutkan acara ceremonial rangkaian penutupan gelaran Piala Kasad Liga Santri PSSI tahun 2022 tingkat Kodam.Dengan tetap menjalankan protokol kesehatan kegiatan berlangsung dengan aman dan lancar.( Penrem CPYJ)